

Volley de plage : Cuba au podium de la seconde étape du circuit de la NORCECA



La Havane, 30 avril, (RHC).- Les couples cubains formés de Maylén Delis et Leila Martínez et de Sergio González et Luis Reyes, sont de nouveau montés sur le podium du circuit NORCECA du volley de plage.

Aux îles Caïman, les filles ont décroché la médaille d'or tout comme à Aguascalientes, au Mexique, la semaine d'avant. Elles ont battu en finales leurs adversaires nord-américaines, Brittany Hochevar et Carly Wopat, par une marge étroite de 21 à 18 et 21 à 19.

Et puis, les garçons ont décroché la médaille d'argent et amélioré leur performance au Mexique.

Ils ont dû s'incliner devant le couple mexicain Juan Virgen et Lombardo Ontiveros.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/189535-volley-de-plage-cuba-au-podium-de-la-seconde-etape-du-circuit-de-la-norceca>



Radio Habana Cuba